

Abstrak

Tesis dengan judul “*Strategi Dakwah NU Dalam Membangun Mental dan Karakter Masyarakat Melalui Pengajian Yasin dan Tahlil (Studi Multikasus di Desa Sawahan dan Desa Manggis)*” ini ditulis oleh Sefti Khusnul Qotimah, NIM 12506174064, Tahun 2019, Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, yang dibimbing oleh Dr. H Nur Efendi, M.Ag dan Dr. Maftukhin, M.Ag

Kata Kunci: Dakwah NU, Mental dan Karakter

Penelitian pada tesis ini dilatarbelakangi oleh kehidupan sosial masyarakat, yang bergerak sesuai dengan zamanya. Kondisi saat ini menunjukkan bahwa, sosial kemasyarakatan sudah bergeser kepada acuh tak acuh terhadap tetangganya, mementingkan kepentingan pribadinya, sedikit yang mempunyai rasa kasihan dan simpati terhadap sesama manusia yang lebih rendah darinya, tolong menolong sesama masyarakat sudah sedikit berkurang seiring dengan kehidupan yang penuh dengan kesenangan dan mempunyai tujuan untuk tujuan hidupnya sendiri, terutama di perkotaan. Oleh karena itu dibutuhkan sebuah penyegaran dan penguatan bagi masyarakat dalam mengenali diri sendiri dan masyarakatnya. Pengajian yasin dan tahlil merupakan bagian yang sudah lama menjadi tradisi bagi masyarakat pedesaan. Fokus penelitian dalam penulisan tesis adalah: 1) Bagaimana Strategi Dakwah NU dalam membangun mental integritas dan karakter religius pada masyarakat melalui pengajian jamaah yasin dan tahlil. 2) Bagaimana strategi dakwah NU dalam membangun mental etos kerja dan karakter cinta tanah air pada masyarakat melalui pengajian jamaah yasin dan tahlil. 3) Bagaimana strategi dakwah NU dalam membangun mental gotong royong dan karakter tanggung jawab.

Adapun yang menjadi tujuan penelitian ini adalah mendeskripsikan Mendeskripsikan strategi dakwah NU dalam membangun mental Integritas dan karakter Religius masyarakat melalui pengajian yasinan di Desa Sawahan dan di Desa Manggis. Mendeskripsikan strategi dakwah NU dalam membangun mental etos kerja dan karakter cinta tanah air masyarakat melalui pengajian yasinan di Desa Sawahan dan di Desa Manggis. Mendeskripsikan strategi dakwah NU dalam membangun mental gotong royong dan karakter tanggung jawab masyarakat melalui pengajian yasinan di Desa Sawahan dan di Desa Manggis. Tesis ini bermanfaat bagi pihak Bagi Masyarakat Penelitian ini diharapkan sangat berguna sebagai informasi baru dan telaah ilmiah dalam memaksimalkan pengajian Yasinan sebagai pokok dari amaliyah sehari-hari. Bagi Jamaah Yasin Penelitian ini diharapkan nantinya bisa menjadi dorongan terhadap jamaah agar selalu meningkatkan keimanan, keihisanan, serta meningkatkan ibadah ibadah mahmudah yang sangat dianjurkan oleh agama . Bagi peneliti selanjutnya Penelitian ini dapat digunakan sebagai petunjuk dan bahan pertimbangan serta

referensi dalam penelitian lebih lanjut dan khususnya bagi penelitian yang berkaitan erat dengan strategi dakwah Nu dalam membangun mental dan karakter masyarakat melalui pengajian Yasinan. Jenis penelitian ini adalah diskriptif kualitatif yaitu penelitian bersifat menggambarkan, menuturkan dan menafsirkan data yang ada dan menghasilkan data diskriptif berupa kata-kata tertulis/lisan dari orang-orang dan perilaku yang dapat diamati dan data tersebut bersifat pernyataan. Teknik pengumpulan data dilakukan melalui observasi partisipan, wawancara mendalam, dan dokumentasi. Teknik analisa data dalam penelitian menggunakan teknik analisis reduksi, data display dan verifikasi/penyimpulan data menetapkan keabsahan data dengan teknik ketekunan pengamatan, triangulasi dan pengecekan teman sejawat. Untuk mencapai tujuan tersebut, maka diadakan penelitian dilapangan. Dalam menetapkan keabsahan data, penelitian ini menggunakan teknik triangulasi data yaitu: teknik pemeriksaan keabsahan data, dan pemanfaatan berbagai sumber diluar data tersebut sebagai bahan pertimbangan.

Hasil penelitiannya adalah: 1) masyarakat selalu bertutur kata dan berperilaku jujur serta rajin beribadah untuk meningkatkan keimanan kita kepada Allah SWT. 2) masyarakat selalu menjaga semangat untuk bekerja keras, tidak mudah putus asa, dan selalu mencintai tanah air kita. 3) masyarakat membiasakan sikap gotong royong dan tanggung jawab sebagai contohnya, gotong royong dalam membangun rumah membersihkan jalan dan lain sebagainya. Dengan begitu maka muncul sikap tanggung jawab.

Abstract

The thesis title "NU Da'wah Strategy in Building Mental and Community Character through Yasin and Tahlil Study (Multikusus Study in Sawahan Village and Manggis Village)" was written by Sefti Khusnul Qotimah, NIM 12506174064, Year 1919, Department of Islamic Education, Tarbiyah Faculty and Teacher Training, which is guided by Dr. H Nur Efendi, M.Ag and Dr. Maftukhin, M.Ag

Keywords: NU, Mental and Character Da'wah

The research in this thesis is motivated by the social life of the community, which moves according to its era. The current condition shows that, social society has shifted to indifferent to its neighbors, attaches importance to their personal interests, few have pity and sympathy for their fellow human beings who are inferior to them, help to help fellow people has diminished a little as life is full of fun and has a purpose for its own purpose, especially in urban areas. Therefore a refresher and reinforcement is needed for the community to recognize themselves and their communities. The study of *yasin* and *tahlil* is a part that has long been a tradition for rural people. The focus of the research in the writing of the thesis is: 1) What is the NU Propagation Strategy in building mental integrity and religious character in the community through the recitation of *yasin* and *tahlil* pilgrims. 2) What is NU's missionary strategy in building the mental work ethic and love character of the homeland in society through the recitation of *yasin* and *tahlil* pilgrims. 3) What is NU's missionary strategy in building mental mutual cooperation and responsibility character.

The purpose of this research is to describe describing NU's missionary strategy in building the mental integrity and religious character of the community through *yasinan* recitation in Sawahan Village and in Manggis Village. Describe the NU missionary strategy in building the *mental* work ethic and love character of the homeland through *yasinan* recitations in Sawahan Village and in Manggis Village. Describing NU's missionary strategy in building a mutual cooperation mentality and character of community responsibility through *yasinan* recitations in Sawahan Village and in Manggis Village. This thesis is useful for parties for the community. This research is expected to be very useful as new information and scientific analysis in maximizing *Yasinan* recitation as a staple of daily *amaliyah*. improve *mahmudah* worship services which are highly recommended by religion. For further researchers This research can be used as a guide and consideration as well as references in further research and especially for research that is closely related to Nu's da'wah strategy in building the mentality and character of the community through *Yasinan* recitation. This type of research is qualitative descriptive, namely research is describing, telling and interpreting existing data and produce descriptive data in the form of written / oral words from people and observable behavior and the data is statement. Data collection techniques are done through participant observation, in-depth interviews, and

documentation. Data analysis techniques in the study used reduction analysis techniques, display data and verification / conclusion data to determine the validity of the data with observation persistence techniques, triangulation and peer checking. To achieve this goal, research is conducted in the field. In determining the validity of the data, this research uses data triangulation techniques, namely: the technique of checking the validity of the data, and the use of various sources outside of the data for consideration.

The results of his research are: 1) people always speak and behave honestly and diligently worship to increase our faith in Allah SWT. 2) people always keep the spirit to work hard, not easily discouraged, and always love our homeland. 3) the community familiarizes themselves with mutual cooperation and responsibility, for example, mutual cooperation in building houses cleaning roads and so on. That way the responsibility arises.

ملخص

أطروحة بعنوان "إستراتيجية جامعة الدعوة في بناء الشخصية العقلية والمجتمعية من خلال دراسة ياسين والتهليل (دراسة في قرية سوهان وقرية المغيس)" كتبه صفتي حسنول ختيمة ، رقم الطالب الرئيسي ١٢٥٠٦١٧٤٠٦٤ ، سنة ٢٠١٩ ، قسم التربية الإسلامية تدريب المعلمين ، الذي يوجهه الدكتور نور أفندي ، د. مفتوحينكلمات مفتاحية: NU ، عقلية وشخصية الدعوة

يحفز البحث في هذه الرسالة الحياة الاجتماعية للمجتمع ، والتي تتحرك وفقاً لعصرها. يوضح الوضع الحالي أن المجتمع الاجتماعي قد تحول إلى غير مبال بجيرانه ، ويولي أهمية لمصالحهم الشخصية ، والقليل منهم يشعرون بالشفقة والتعاطف تجاه إخوانهم من البشر الذين هم دونهم ، ويساعدون في مساعدة إخوانهم على الحياة ، حيث تقل الحياة مليئة بالمرح وله غرض خاص به ، خاصة في المناطق الحضرية. لذلك ، هناك حاجة لتجديد المعلومات وتعزيزها حتى يتعرف المجتمع على أنفسهم ومجتمعاتهم. تعد دراسة ياسين والتهليل جزءاً من التقاليد منذ أمد بعيد لسكان الريف. محور البحث في كتابة الأطروحة هو: (1) ما هي استراتيجية نشر NU في بناء النزاهة العقلية والشخصية الدينية في المجتمع من خلال تلاوة الحجاج يسن والتهليل (2). ما هي الإستراتيجية التبشيرية لجامعة NU في بناء أخلاقيات العمل العقلي وحب الوطن في المجتمع من خلال تلاوة حجاج ياسين وتهليل (3) ما هي الاستراتيجية التبشيرية NU في بناء التعاون العقلية وشخصية المسؤولية.

الغرض من هذا البحث هو وصف وصف الإستراتيجية التبشيرية لجامعة NU في بناء السلامة العقلية والشخصية الدينية للمجتمع من خلال تلاوة في قرية سوهان وقرية المغيس. صف الإستراتيجية التبشيرية NU في بناء أخلاقيات العمل العقلي وشخصية حب الوطن من خلال تلاوات في قرية سوهان وقرية المغيس. وصف الإستراتيجية التبشيرية لجامعة NU في بناء عقلية التعاون المشترك وطبيعة مسؤولية المجتمع من خلال تلاوات في قرية سوهان وقرية المغيس. هذه الأطروحة مفيدة للأطراف في المجتمع ، ومن المتوقع أن يكون هذا البحث مفيداً جداً كتحليل معلوماتي وعلمي جديد في تعظيم تلاوة ياسين كحجر أساسي في العمالية اليومية. تحسين خدمات العبادة التي ينصح بشدة من قبل الدين. لمزيد من الباحثين ، يمكن استخدام هذا البحث كدليل واعتبار وكذلك مراجع في مزيد من البحوث وخاصة بالنسبة للبحوث التي ترتبط ارتباطاً وثيقاً باستراتيجية دعاء نو في بناء عقلية وشخصية المجتمع من خلال تلاوة ياسين. هذا النوع من البحث وصفي نوعي ، وهو البحث الذي يصف ويخبر ويفسر البيانات الموجودة وينتج بيانات وصفية في شكل كلمات مكتوبة / شفوية من الناس والسلوك الممكن ملاحظته والبيانات عبارة عن بيان. تتم تقنيات جمع البيانات من خلال مراقبة المشاركين والمقابلات المتعمقة والوثائق. استخدمت تقنيات تحليل المعطيات في الدراسة تقنيات تحليل الاختزال ، وبيانات العرض ، وبيانات التحقق / الاستنتاج لتحديد صحة البيانات باستخدام تقنيات ثبات الملاحظة ، والتثليث ، وفحص الأقران. لتحقيق هذا الهدف ، يتم إجراء البحوث في هذا المجال. في تحديد صلاحية البيانات ، يستخدم هذا البحث تقنيات مثلث البيانات ، وهي: تقنية التحقق من صحة البيانات ، واستخدام مصادر مختلفة خارج البيانات للنظر فيها.

نتائج بحثه هي: (1) الناس يتحدثون دائماً ويتصرفون بأمانة وعناية لزيادة إيماننا بالله سبحانه وتعالى. (2) يحتفظ الناس دائماً بروح العمل الشاق ، وليس بالإحباط بسهولة ، ويحبون دائماً وطننا. (3) يتعرف المجتمع على التعاون والمسؤولية المتبادلين ، على سبيل المثال ، التعاون المتبادل في بناء المنازل التي تقوم بتنظيف الطرق وما إلى ذلك. بهذه الطريقة تنشأ المسؤولية.